

Rituales SS del 14 al 24 de marzo

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Marzo 14, 2020](#)

Saludos a todos nuestros Guerreros Satánicos.

No hace falta decir que la guerra ha estado escalando en muchos frentes, algunos de los cuales pueden ser tomados como negativos, y otros de los cuales son claramente muy positivos para nosotros. Se ha dicho antes que todos nosotros aquí debemos estar preparados, conscientes, y en conocimiento. Para explicar esto, considere cómo en el último mes muchos han estado en ciudades cerradas, y quién sabe qué más. La gente que fue sorprendida desprevenida en esto, está experimentando grandes problemas, pero los nuestros han recibido una advertencia muy temprana.

Los Dioses se preocupan. Además, nuestros Dioses protegerán a aquellos que actúen con atención y conciencia, y a aquellos que intenten ayudarse a sí mismos.

No es un secreto, como elaboré en un post pasado con respecto a la guerra espiritual se está calentando y entrando en una nueva etapa, que el enemigo está aterrorizado, y han intentado todo lo posible para perturbar las cosas para el mundo, y causar problemas, sobre todo antes de que las cosas fundamentalmente buenas se van a manifestar, mejor para todos los demás, y terrible para ellos.

La situación definitivamente se intensificará. Esto es sólo el principio. Aquellos que viven en áreas afectadas por el Coronavirus entienden ahora y han entendido durante semanas, lo que "Perturbar" realmente significa, y con qué facilidad el enemigo puede meter miedo a la gente, o mentir a la gente. El enemigo está claramente en una forma de pánico sobre toda la situación, y tienen todo el derecho a ser.

También han tropezado con casi todas las piedras que han podido en el camino, revelando mentiras, engaños, incompetencia, falta de preocupación por el pueblo y muchas otras cosas. La gente ve esto y lo asimila, y su creencia en el enemigo se rompe permanentemente.

Por un lado, esto pone de manifiesto muchas debilidades en cómo han construido la economía, que parece estar construida de forma muy frágil y muy basada en extraños patrones que priorizan el robo sobre la supervivencia y sobre el cuidado de los ciudadanos de todos los rangos financieros. Las economías frágiles cuestan la vida a la gente. El enemigo siempre ha tratado la economía como una especie de broma principalmente para su propio beneficio, y haciendo que el robo sea legal. Esto, se manifiesta en economías quebradas que cuestan a la gente su existencia una y otra vez.

Para que el partido dirigente de la URSS tuviera toda Rusia controlada, diseñaron una economía basada en el robo donde el Partido Comunista de Rusia y unos pocos judíos individuales eran dueños de todo. Esto costó la vida a decenas de millones, decenas de millones vivieron en un parasitismo permanente y todos los demás en graves privaciones. En una situación similar hoy en día, el mundo entero se basaba en China, y China estaba

dispuesta a vender a su propio pueblo por lo que en todas partes sería mano de obra esclava. Ahora el tiro ha salido por la culata y el mundo ha recibido un golpe gigantesco.

Con mentiras, sobre todo las del enemigo, pueden aguantar tanto como aguanten sus pies de barro. Pero sólo se necesita un golpe en sus pies de barro y todo el monstruo gigante se derrumba muy fácilmente. Ahora, hemos asestado muchos golpes en sus pies de arcilla, y si esto continúa, todo el monstruoso zombi se vendrá abajo.

Otros eventos caóticos como la afluencia de "migrantes" [Para mayor precisión, llamémosla simplemente Invasión Kalergi para Reemplazar Europa Rápido Porque los Judíos Están Cagados de Miedo], han tocado tanto hueso, gracias a los RTR's, que la gente, especialmente los europeos del sur, finalmente se rebelaron contra estos. Ahora es donde la gente que está a favor de esto tiene que estar por debajo del 5% de la población total. Los judíos siempre han gobernado con minorías corruptas y malvadas, siendo ellos el 1%, y sus secuaces el resto del 4%.

A la gente nunca se le preguntó si querían ser reemplazados en sus países de origen, mientras que pagaron por esto en grandes cantidades de dinero de los impuestos recaudados en los países "socialistas" tanto como el 70% y el 80% de los ingresos totales de uno. Esta situación, aparte de muchas otras que golpearon los pies de barro del gigante judío, llegó a un punto crítico. La gente empezaba a ser reemplazada materialmente en ciertas islas griegas, y en ciertos lugares de Italia, no se encuentra un italiano en toda una ciudad.

Los gobiernos se vieron obligados a reaccionar, porque las masas estaban tan hartas, que empezaron a temer por sus propias vidas. Este miedo es a la vez aterrador, pero miedo útil, porque esto rompe el sueño en coma de la gente. El RTR asegura que esta situación ayudará a la gente a despertar por sí misma. Tal vez no del todo para muchos, pero sí tanto como sea necesario para que se logre acabar con el enemigo y la humanidad vuelva a estar a salvo. Por una vez, toda la afluencia se ha detenido, y está ganando la atención mundial de ser la muerte de nuestra especie, y nada "Humanitario" detrás de ella, sino sólo una mera invasión en toda regla para reemplazarnos.

Considera esto también, mucha gente está abandonando el Cristianismo y el Islam en masa. En Europa, ya casi nadie cree en el xianismo, de forma real. Los sueños de tres siglos antes, cuando gente como nosotros libraba guerras contra la xianidad, están empezando a dar frutos ahora. Y la reacción de los judíos a eso es llenar Europa de musulmanes radicales y duros.

¿Qué significa esto? Que por cada progreso, el enemigo hará todo lo posible por devolver el golpe y la patada. Esto no es diferente de cómo se desinfecta a un perro de garrapatas. Las garrapatas, cuando entienden que están siendo eliminadas, muerden más fuerte, tratan de esconderse, y hacen que el perro se rasque, o debido al dolor excesivo de morder más fuerte, tratan de hacer que el perro huya o entre en pánico, mientras que de hecho está siendo curado de su larga maldición y enfermedad.

Las masas ahora saben muchas cosas, pero todavía no hemos llegado a la totalidad de esto. Cómo termina esto no es con la culpa de los Globalistas y

otras cosas que hemos manifestado con éxito. Esto termina con la plena manifestación del enemigo asumiendo toda la responsabilidad por todo lo que han cometido durante siglos.

Este conocimiento, gracias a los RTR's, se ha abierto camino a través de las masas, que ya no son ajenas a los motivos y patrones de acción judíos y globalistas. La gente solía ser totalmente ajena, pero ya no. Este cambio de situación, a pesar de todos los sinceros esfuerzos del enemigo por censurar y destruir su oposición intelectual, demuestra que han perdido este juego de mentir a la gente sobre sus planes para el mundo. A partir de ahora, es cuestión de tiempo que surjan cambios fundamentales en la sociedad.

Mantenemos la guerra intelectual y espiritual, y nuestro bando ha conseguido logros extremos hasta el punto de que el enemigo ha sido duramente golpeado. Ahora, sin embargo, es el momento de golpearles aún más fuerte. Basta con considerar todo el daño que han hecho a la humanidad y a todas las personas, independientemente de su raza, rango social y origen.

Por poner un ejemplo, muchas personas, que han sido de clase trabajadora y nunca han tenido un poco de tiempo en su vida para buscar en Google sobre sus preguntas en la vida, están ahora en casa. Muchos buscarán respuestas y nos encontrarán. A medida que la situación con el mundo se agrave, muchos más buscarán y tratarán de encontrar más respuestas. Progresivamente, la nueva información crea una nueva comprensión, y nosotros ya estamos inmersos en este proceso.

A partir de ahora no hay retorno a la ignorancia total, sólo hacia una mejor comprensión. Y la nueva comprensión crea nuevos mundos, y nuevas relaciones entre los seres humanos.

Además, ahora mucha gente está recluida, así que, por una vez, la gente tendrá tiempo para leer por ahí. Podría escribir un libro sobre lo doradas que son todas estas oportunidades. Ahora es el momento de una gran acción de Guerra SS.

Estamos entrando en una era diferente ahora, alejándonos de esta era de victimización permanente de los gentiles, hacia la era de la conciencia, la reacción y una mejor comprensión pública. Dado que el enemigo está ahora en problemas graves, es sólo una oportunidad para las batallas más decisivas.

Vamos a seguir duro en la guerra, y avanzar nuestro lado exponencialmente durante este tiempo.

Manténganse fuertes compañeros SS, es tiempo de grandes victorias.

¡SALVE SATANÁS!

El Horario del Ritual:

-Ritual del Despertar de la Raza [14 al 24 de Marzo]

-RTR Final [Siempre un hecho, a realizar diariamente].

A continuación encontrarás los enlaces a los Rituales:

RTR Final:

https://www.satanslibrary.org/Rtrs/RTR_English.html

Ritual del Despertar de la Raza:

Ritual de la raza blanca:

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/El%20despertar%20de%20la%20raza%20blanca.pdf>

Ritual de la raza negra:

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/El%20despertar%20de%20la%20raza%20negra.pdf>